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【校是】 【学校教育目標】 未来を主体的に切り拓いていくことのできる、
覇気ある生徒の育成

７月４日（月）、連休後のコロナ拡大
のため延期されていた体育祭を開催し
ました。「集団力」を目標に掲げ、長縄

跳び、綱引き、玉入れ、全員リレーなど団結が求められる種目を中心に学校都市主導で
企画しました。当日は、天気にも恵まれ、陸上競技
場には生徒の歓声が響きました。
最後の閉会式では後藤楓芽副市長が「市民の笑顔

が輝いた。勝ち負けもあるが、今日までの過程が大
切。過程を通じ集団力など一歩成長した。これから
もがんばっていきましょう」と締めくくってくれま
した。体育祭、大成功。この集団力を今後の一中若、
一中祭に向けていってください。

夏空の下、体育祭を開催

みんなでジャンプ

勝利にガッツポーズ

ピカチュウも応援

100ｍ走学年ベスト３を紹介

◇１年女子 ①雄鹿いつき

②加藤紗英 ③原田蘭夢

◇１年男子 ①鎌田旺冬

②髙橋一成 ③越後谷蕾太

◇２年女子 ①檜森萌果

②鈴木唯乃 ③大高理心

◇２年男子 ①村上慶喜

②工藤克輝 ③大坂勇輔

◇３年女子 ①小笠原千紗都

②嵯峨白雪 ③新井田姫

◇３年男子 ①伊藤颯希

②直嶋海翔 ③松山峯央

学級で円陣を組み

令和４年度 能代第一中学校だより


